
Ata 05/2021 

Aos dezessete dias do mês de março de dois mil e vinte e um, as dezoito horas

e dez minutos, de forma virtual, reuniram-se os membros do Conselho Municipal

da  Saúde  em  reunião  ORDINÁRIA  para  deliberar  dos  seguintes  assuntos:1

Situação  Covid-19  no  município;  2  Campanha  de  vacinação  ao  Covid-19;  3

Ofício do Tribunal de Contas do Estado; 4 Assuntos gerais. O presidente Jones

deu início a reunião saudando a todos os integrantes do conselho, passando a

palavra com a apresentação da Secretária da Saúde Sr.ª. Lenice que comentou

sobre o Ofício 277/2021 do Tribunal de Contas emitido em 15/03/2021, onde

esteve em conversa com o promotor apontando que em breve será passada as

informações  requisitadas  pelo  Tribunal  e  Contas  do  Estado   (TCE),  Lenice

também  comentou  como  proceder  de   quem  será  atendido  nos  casos  de

urgência, por que faltam profissionais de saúde em virtude da vacinação. Na

sequência Lenice comentou que foi mudado o atendimento da Covid-19 para a

sala da Clínica do Homem por que há muitos atendimentos no Posto de Saúde e

que  foram contratados  mais  médicos  para  suprimir  a  demanda.  Temos  que

potencializar  a  linha  de  frente,  independentemente  de  qualquer  instituição,

precisamos de profissionais, concluiu Lenice. Dando sequência Cátia informou

que na data de 16 de marco, o hospital São Roque entrou em colapso, sem leito

de  UTI,  todos  sendo utilizados  por  pacientes  do Covid,  temos leitos  clínicos

disponíveis e sem pacientes críticos. Cátia comentou que o Hospital recebeu da

empresa  Tramontina  2  equipamentos  para  ventilação  com  cateter.  Lenice

sugeriu  que fosse feito  um vídeo para mostrar  como está a situação UTI de

Carlos  Barbosa.  Lenice  ainda  agradeceu  o  apoio  que  recebeu  de  algumas

empresas e instituições pela cedência de profissionais da saúde e da linha de

frente na ajuda da vacinação, onde até esta data haviam sido aplicadas 1.600

doses. Ficou definido que as atas deverão ser feitas pelo secretário do conselho.

A secretária Lenice fez a explanação do relatório de Gestão Anual para 2021

onde o mesmo será votado na próxima reunião do conselho em abril. Sem mais

para o momento o presidente Jones deu por encerrada a reunião. Nada mais

havendo a constar, encerro a presente ata que será assinada por todos. 



_______________________________________________________________

T – Lenice Sberse Nery / S – Arthur Perera Neto

Secretaria Municipal de Saúde

______________________________________________________________

T – Lucimara Kurmann / S – Renata Noronha

Secretaria Municipal da Fazenda   AUSENTE 
 

_______________________________________________________________

T – Cláudia Pozza / S –  Willian Ferrari

Secretaria Municipal da Administração
 

_______________________________________________________________

T – José C. Ribeiro / S – Samantha B. Car

Representantes dos Dentistas

_______________________________________________________________

T – Fabiane Schwartz / S – Valdir Weber 

Representantes dos Profissionais Psicólogas

_______________________________________________________________

T –  Cristiane Rasia Camilo / S – Isabel Cristina Gerhardt

Representantes dos Profissionais do SUS  

______________________________________________________________

T – Jose V. Gabina Gabryszeski / S – Jandir L.Pedroni

Representantes da Emater   AUSENTE 

_______________________________________________________________

T – Catia Argenta / S – Neusa Furlan

Representantes do Hospital B. São Roque
 

_______________________________________________________________

T – Neusa T. Dalmina / S – Vilson Cichelero

Representante do Sindicato dos Trabalhadores Rurais

_______________________________________________________________

T – Ildo Spessatto / S – Theresinha Cislaghi



Representantes da Pastoral da Saúde       AUSENTE

_______________________________________________________________

T – Daniela Bissolotti / S – Gustavo Zan

Representantes da APAE          AUSENTE 
 

_______________________________________________________________

T – Clarisa M. T. Trombini / S – Alexandre Mocellin

Representantes da ATF
 

_______________________________________________________________

T – Angela I. Cavagni / S – Juarez Groth

Representantes do MAB  

_______________________________________________________________

T – Jair Vortmann / S – Ivanir Kominkiewicz

Rep. da Associação de Moradores do Bairro Ponte Seca  AUSENTE

_______________________________________________________________

T – Rosa Maria Bellaver / S – Denice S. Saleri 

Rep. da Associação de Moradores do Bairro Planalto

_______________________________________________________________

T – Alceu Aloisio Schommer / S – Delvino Belleboni

Rep. dos AA – Alcoólicos Anônimos

_______________________________________________________________

T – Jones André Schacker / S –  Fantino Martin Biancho

Corpo de Bombeiros Voluntários de Carlos Barbosa


